
Transcription de la vidéo «Quels moyens pour la recherche ?»
https://youtu.be/4IJ9cYyYk6o

Dr Sylvie DELANIAN - Oncologue-Radiothérapeute - Hôpital Saint-Louis

Tous ces travaux avancent parce qu’ils sont soutenus par la bonne volonté d’individus 
qui se sont rencontrés et qui ont décidé d’alimenter une problématique pour essayer de 
limiter la souffrance des patients ; la compassion, c’est notre métier, mais… pour aller 
au-delà.

Dr Pierre-François PRADAT - Neurologue - Hôpital La Pitié-Salpêtrière

On a la capacité, on a les chercheurs, on rencontre en permanence des jeunes chercheurs 
qui auraient envie de travailler sur ce domaine-là, malheureusement on n’a pas les 
budgets. C’est triste mais ils vont travailler dans d’autres laboratoires sur des sujets qui 
sont plus à la mode, pour lesquels il y a plus de facilités pour trouver des bourses de 
recherche.

Dr Sylvie DELANIAN Oncologue-Radiothérapeute - Hôpital Saint-Louis

Il faut être un peu plus nombreux pour travailler et avec des moyens.

Dr Pierre-François PRADAT - Neurologue - Hôpital La Pitié-Salpêtrière

Et puis, dans nos domaines qui sont les maladies neurologiques, il y a toute la problématique 
du handicap. Et c’est des patients qui ont des difficultés, au jour le jour, pour les choses 
qui nous paraissent les plus simples de la vie quotidienne.
Donc c’est un devoir de pouvoir les aider et je dirais que c’est un devoir de pouvoir les 
aider quelle que soit leur origine géographique et quelle que soit leur condition sociale 
pour qu’ils puissent tous bénéficier des dispositifs d’aide, qui d’ailleurs, parfois existent 
mais qui sont mal connus et pour lesquels les réseaux sont insuffisamment développés.


